

Sommer Kino

im Natur-Erlebnis-Bad Flehingen

17. + 18. Juli

Mittwoch 17. Juli

“Mrs Harris und ein Kleid von Dior”

Donnerstag 18. Juli

“Rehragout Rendezvous - Eberhofer Krimi”

Einlass: ab 20.15 Uhr

Spielbeginn: ca. 21.15 Uhr

Eintritt Euro 10,00

Abendkasse & Vorverkaufsstellen in Flehingen:
Friseursalon “Hairlich” Tina Dinkel - An der Winterhölde 22
“Die Maultaschenmacher” - Franz-von-Sickingenstr. 83
NaturErlebnisBad Flehingen - Kasse



Verkauf von Speisen und Getränken.

Mrs. Harris und ein Kleid von Dior

Als eine Putzfrau braucht Mrs. Harris nicht viel im Leben. In den 1950er-Jahren hofft sie weiterhin darauf, dass ihr Ehemann lebendig aus dem Krieg zurückkehrt, während ihr ihre Kolleginnen zureden, dass sie endlich ihre Rente als Kriegswitwe erhalten solle. Um sich über Wasser zu halten, muss sie als Putzkraft für die gehobene Society in London kräftig anpacken. Als ihr eine Frau dabei ein Kleid der Marke Dior zeigt, ist es um Mrs. Harris geschehen. Noch nie im Leben hat sie so etwas Schönes erblickt. Sie nimmt all ihre Ersparnisse zusammen, arbeitet dafür sogar noch mehr und will in Paris im Hause Dior ein Kleid erwerben. Doch erst einmal dort angekommen, ist es für die rüstige Frau gar nicht so leicht, überhaupt über die Türschwelle und vorbei an der ebenso borstigen Rezeptionsdame) zu kommen...

Rehagout-Rendezvous

Neues vom bayrischen Eberhofer-Hof: Nachdem Oma gefühlte 2000 Kuchen und noch mehr Schweinsbraten, Semmelknödeln und Kraut aus eigener Kraft zubereitet hat, beschließt sie, die familiäre Fürsorge zukünftig zu bestreiken. Eine folgenschwere Entscheidung, die im totalen Chaos endet. Papa Eberhofer, Franz, Leopold und Susi müssen auf die harte Tour lernen, sich selbst zu versorgen. Zugleich übernimmt Susi auch noch vorübergehend Niederkaltenkirchens Rathaus als stellvertretende Bürgermeisterin. Kraft ihres neu gewonnenen Amtes kürzt sie Franz' Polizeiposten kurzum auf halbtags, damit er sich zukünftig mehr um Sohn Pauli kümmert. Diese Aktion fasst Franz schnell als Angriff auf seine Eberhofer'sche Männlichkeit auf, doch bevor der Haussegen endgültig schief hängt, findet sich glücklicherweise eine willkommene Ablenkung. Als eine Krähe ein menschliches Ohr aufgabelt, entwickelt sich ein ungeklärter Vermisstenfall überraschend zu einem ausgeklügelten Mordfall. So laufen das beliebte Ermittlerduo Franz und Rudi endlich wieder zu altbekannten Höchstformen auf, um den Mörder ausfindig und Niederkaltenkirchen wieder sicher zu machen...